

# Jetzt bewerben und Klinikpartner\*in werden

**Vom 15. Mai bis zum 27. Juni 2023 können sich Akteur\*innen aus dem deutschen Medizin- und Gesundheitswesen mit ihrer Klinikpartnerschaft für eine Förderung von bis zu 50.000 Euro online bewerben!**

Finanziert werden die Klinikpartnerschaften seit 2016 vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) und der Else-Kröner-Fresenius-Stiftung (EKFS). Die langfristig angelegten, nachhaltigen Partnerschaften tragen zur Stärkung von Gesundheitssystemen bei. Umgesetzt wird das Förderprogramm von der Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH.

Das GIZ-Team unterstützt die Projekte bei allen Fragen zur Antragstellung, der Vertragsabwicklung, dem Projektmanagement und zur Kommunikation.



**Anträge sind ausschließlich online möglich.**

**Bewerbungsfrist: 15.5. bis 27.06.2023.**

Informationen zum Förderprogramm und zur Bewerbung finden Sie hier:

- **Website** <https://www.klinikpartnerschaften.de>
- **Erklärvideo auf YouTube.**

Bitte nutzen Sie für die einzureichenden Unterlagen stets die aktuellen Vorlagen, die Sie im Antragsportal vorfinden.

## **Wir beraten Sie gerne – Kontakt:**

GIZ-Förderprogramm Klinikpartnerschaften

Friedrich-Ebert-Allee 36

53113 Bonn

Telefon: +49 (0)228 – 44 60 38 00 oder per E-Mail: [klinikpartnerschaften@giz.de](mailto:klinikpartnerschaften@giz.de)

## **Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!**

### **Hinweis**

Die Partnerschaftsprojekte müssen sich in Ländern mit niedrigem oder mittlerem Einkommen gemäß der [OECD-DAC Liste](#) befinden. Ausgenommen davon sind Klinikpartnerschaften in der **Türkei**.

Klinikpartnerschaften **mit China** können nur gefördert werden, wenn sie als Dreieckskooperation in einem anderen Entwicklungsland (v.a. in Afrika) umgesetzt werden.

**In Myanmar** können ausschließlich Projekte gefördert werden, die unmittelbar der Bevölkerung zugutekommen; jeglicher Beitrag zur Legitimierung des Militärregimes muss ausgeschlossen sein.

Klinikpartnerschaften **in Afghanistan** sind nur dann förderungswürdig, wenn sie unmittelbar der Bevölkerung zugutekommen; jeglicher Beitrag zur Legitimierung der de-facto-Regierung muss ausgeschlossen sein. Die Projekte/Projektpartner\*innen müssen Gewähr dafür leisten, dass Frauen die gleichen Chancen auf Zugang zu den Projektaktivitäten/Leistungen der geförderten Klinikpartnerschaft haben wie Männer.“

## Apply now and become a Hospital Partner

**German medical and healthcare experts seeking funding for their hospital partnership projects can apply for a sum of up to 50.000 Euro from 15<sup>th</sup> May until 27<sup>th</sup> June 2022!**

The Federal Ministry for Economic Cooperation and Development (BMZ) and the Else Kröner Fresenius Foundation (EKFS) funded the Hospital Partnerships in 2016. The long-term, sustainable partnerships contribute to strengthened health systems.

The funding program is implemented by the Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH. The GIZ team supports the projects in all issues regarding contracts, project management and communication.



**The application platform will open on May 15<sup>th</sup> and close on June 27<sup>th</sup> 2022. Applications can be submitted during this period and via the online portal only.**

For more information see:

- **Website** <https://www.hospitalpartnerships.org/>
- **Video clip on YouTube.**

For your application we kindly ask you to use the latest documents linked on the application portal.

**The GIZ team of the Hospital Partnerships shall be happy to support you and to answer your questions:**

GIZ Hospital Partnerships Funding Program  
Friedrich-Ebert-Allee 36  
53113 Bonn - Germany  
Phone: +49 (0)228 – 44 60 38 00  
E-Mail: [linikpartnerschaften@giz.de](mailto:linikpartnerschaften@giz.de)

**We look forward to receiving your application!**

### Note

The partnership projects must be in low- or middle-income countries according to the [OECD/DAC list](#). Hospital Partnerships in **Turkey** are excluded from this rule.

Hospital partnerships **with China** can only be supported if they take the form of triangular cooperation in another developing country (mainly in Africa). **In Myanmar**, only projects that directly benefit the population can be supported; any contribution to legitimizing the military regime must be excluded.

**In Afghanistan**, Hospital Partnerships are only eligible if they directly benefit the population; any contribution to legitimizing the de facto government must be excluded. Projects/project partners\* must ensure that women have the same opportunities as men to access the activities/services of the funded Hospital Partnership project.